



Fecha: 15/04/2022

Año 16 – N°305  
Publicación Quincenal



## Reunión de Planificación Académica

Iniciando el mes de abril el vicerrector Académico Cap./Alt. Edgar Rodríguez se reunió con parte del grupo de profesores, para la Planificación Académica del semestre 2022-I. Allí participaron la Directora General de Académico la Prof. Carmen Hernández y el Coord. de Gestión Docente el Prof. George Pinto quienes informaron sobre distintos aspectos primordiales para recibir a los estudiantes que reanudarán próximamente las clases presenciales. Se les recordó a las Escuelas la necesidad de hacer las proyecciones para organizar los procesos



necesarios para el inicio del semestre .



## Jornada "Bodega va a tu Casa"

En el marco de la Semana de Alimentación la Coordinación de Relaciones con la Comunidad y Seguimiento al Egresado realizó una jornada de alimentación, con el programa "Bodega va tu casa" a fin de facilitar la

adquisición de diferentes rubros a precios solidarios a la comunidad UMCista así como a los vecinos de La Guaira. El rector Guillermo Riut junto al Coord. de CRCSE Prof. Óscar Hurtado estuvieron atentos a que la adquisición de los productos llegará de forma ordenada a la comunidad. Esta actividad es el resultado de la articulación con los representantes de PDVAL La Guaira y se espera continuar con este tipo de Jornada.



## Comunidad UMCista participa en Jornada de Salud

Con estricta confidencialidad la Coordinación de Desarrollo Estudiantil organizó una Jornada de Despistaje del VIH (virus de la inmunodeficiencia humana) virus que ataca el sistema inmunitario del cuerpo y si no se trata, puede causar SIDA. Esta actividad fue gracias al trabajo en equipo con el Hospital San José. El objetivo fue concientizar sobre las enfermedades de transmisión sexual y la importancia de la detección a tiempo. Asistieron profesores,



personal en general y estudiantes.





# Noti-Tips UMC

Fecha: 15/04/2022



El pasado 6 de abril "Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz 2022", la Coord. de Deporte levantó su tarjeta blanca y se sumó a la campaña por la Paz. La UMC apoya al deporte como eje en el desarrollo y motor social. Felicitaciones a los deportistas.



El Cuerpo de Bomberos Voluntarios Universitarios de la UMC a través de Fundaumc continúa apoyando con distintas iniciativas a la universidad, optimizándolas carteleras de las promociones de Egresados, frente a la Bitácora.



Con la cercanía de la Cuaresma y como parte de las distintas devociones de los católicos, la UPTBAL realizó en la universidad un Viacrucis, allí participaron los estudiantes UMCistas que cursan el TSU en Transporte Acuático junto con Coordinadora de UMC en Higuero, Katyuska Da Silva.



El Colegio de Abogados de La Guaira y miembro del Comité de Postulaciones Judiciales de la Asamblea Nacional Dr. Henry Hamdan junto a otros miembros realizó una visita institucional para estrechar vínculos con la universidad.



El 1er. Oficial Ylfran Díaz junto a la Lic. Mileidys Valera ambos representantes de Imagen Náutica donaron a la Biblioteca "Cap/Alt Alí Fuenmayor Ruiz" 15 libros para la investigación y consulta, siempre con el ánimo de contribuir con su Alma Mater en el estado La Guaira.



Felicidades a los estudiantes de Ing. Marítima Albert Cuevas, Norge Rodríguez de Ing. en Informática y Julio Romero de Administración (medallista Oro en 2021) por la participación en el torneo realizado en la Cancha de Paz, parroquia Urimare. Avante UMCistas.



Editado por la Coordinación de RRII  
N°305

Redacción, diagramación y fotografía

Lic. Evila Delgado

Coordinadora (e)

TSU Luisiana Viera

Jefa de Protocolo

Síguenos @U\_Maritima